

Boletín Naranja

Mayo 2023



Tiempo de Calidad

TE INFORMAMOS

sobre las actividades que realizamos
este mes **GRACIAS A TU APORTE**

World Vision

**NEWS
LETTER**

**MAYO
2023**

Hola amigo/a

El **Día Internacional de las Familias** celebrado este **15 de mayo**, fue una oportunidad para crear conciencia sobre el papel fundamental de las familias en la **educación de los hijos desde la primera infancia** y las oportunidades de aprendizaje permanente que existen para los niños y las niñas y los jóvenes.

Cuando las **relaciones familiares son estrechas** y están basadas en el **amor y en el respeto**, los niños se sienten queridos y respaldados, lo que es vital para su autoestima y confianza.

Gracias a tu compromiso como Héroe y Heroína Naranja, miles de niñas, niños y adolescentes tienen la oportunidad de vivir en un entorno familiar en donde prevalece el **amor y respeto**. **Conoce las acciones que hiciste posible este mes con tu compromiso.**



HISTORIA DE VIDA



TRANSFORMANDO VIDAS María ayuda a las niñas y niños de su comunidad

"Yo admiro a mi mamá que ayuda a las personas necesitadas, es una gran voluntaria". María, es una lideresa comunitaria desde hace varios años en World Vision. Con sus conocimientos, ella ha ayudado a que niñas y niños de 0 meses a 3 años superen la desnutrición crónica infantil. Conoce cómo María, con el mismo amor que tiene hacia sus dos hijos, Sara y Moisés, hoy es voluntaria en el espacio amigable que implementamos en Alausí, luego del deslizamiento de tierra.



Conoce su historia de cambio.



¿QUÉ HICIMOS ESTE MES?

Nuestra cuarta Caravana de la Ternura trajo atenciones de salud

Nuestra **cuarta Caravana de la Ternura** logró la revisión médica integral de **222 niñas, niños y adolescentes de las familias más vulnerables del sur de Quito**. Los casos diagnosticados como graves, recibirán seguimiento hasta que su salud se recupere. [Conoce cómo funcionan nuestras caravanas a través de este tour.](#)



Por más guaguas sanitas

Durante mayo graduamos a niñas y niños al cumplir sus primeros 1000 días de vida porque están **libres de desnutrición crónica infantil**, gozando de un **crecimiento adecuado y con alimentación saludable**. Además, 20 mujeres se encuentran en un proceso de **formación tecnológica** para ser **“madres guía”** para más de 200 familias de sus comunidades. Esta iniciativa es parte de nuestro proyecto para **prevenir la desnutrición crónica infantil en niñas y niños de Chimborazo**, ejecutado junto a Fundación REDNI.





Para que cada **NIÑA** y **NIÑO** pueda tener una **VIDA PLENA**

Durante junio, mes donde celebramos el **Día del Niño** y la Niña, te contamos algunas actividades que realizaremos a nivel nacional. Esperamos que puedas unirte para alzar juntos la voz por el cumplimiento de sus derechos.

Carrera 3k en Guayaquil

Corramos en familia por una niñez tiernamente protegida. Recorre estos 3k de la mano de World Vision Ecuador y nuestros aliados. Te esperamos el sábado 03 de junio, a las 8am, en la laguna del Parque Samanes en Guayaquil.

Inscríbete gratis aquí:
<https://forms.gle/WJui26Ah7drn9h998>



Marcha por los derechos de la niñez

Recorreremos las calles de Colta, en Chimborazo, el 01 de junio

Somos semilla por la protección de los niños y las niñas

Durante todo junio tendremos la siembra de especies nativas de plantas en Guano, Pungalá, Tiquizambi, Colta y Riobamba.



NUESTRO BLOG



5 juegos divertidos que puedes disfrutar en familia

Sabemos que el tiempo en familia es invaluable y que los momentos compartidos en conjunto crean recuerdos inolvidables. Por eso, te traemos 5 juegos ideales para disfrutar en familia.



Jóvenes emprendedores: el futuro del éxito en Ecuador

Durante junio, mes donde celebramos el Día del Niño y la Niña, te contamos algunas actividades que realizaremos a nivel nacional. Esperamos que puedas unirte para alzar juntos la voz por el cumplimiento de sus derechos.



¡Gracias! 

Eres un *Héroe Naranja* protegiendo tiernamente a la niñez y adolescencia más vulnerable.